

20 ¢

El Diario de Hoy

CIRCULACION PAGADA

Sujeto a Auditoría A B C

DIARIA . . . 95.327

Dominical . 99.695

Publischer's statement
ABRIL-JUNIO 1977

96 Págs.

Año XLI

Nº. 13.969

San Salvador, Lunes 3 de Octubre de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO Fundador

Terroristas en Santa Ana

TRES MUERTOS POR GRANADAS

(Detalles en Página 8)

Argentina Apresa a Cañonazos Barcos Rusos

BUENOS AIRES, octubre 2 (EFE). El Jefe de la Marina de Guerra Argentina, Almirante Emilio Massera, envió hoy un mensaje de felicitación a los comandos y dotaciones por el éxito alcanzado en las operaciones realizadas ayer contra buques búlgaros y soviéticos que operaban en aguas jurisdiccionales.

Tres marineros argentino desaparecieron, arrastrados por un golpe de mar cuando, en una lancha, se disponían a abordar uno de los pesqueros soviéticos apresados a cañonazos.

Un tripulante de una de las naves capturadas resultó herido al parecer, aunque todavía no hay información oficial en ese sen-

tido.

BUENOS AIRES, Octubre 2 (EFE). Unidades de la flota de mar utilizaron hoy sus armas contra tres barcos extranjeros que pescaban clandestinamente en aguas territoriales argentinas. Tres de ellos resultaron averiados. El cuarto acató la orden de parar sus máquinas.

Así lo informó el Comando en Jefe de la Armada este mediodía en un comunicado oficial.

Los incidentes se encuadran en el marco de la detección de buques pesqueros soviéticos en aguas territoriales argentinas que actuaban clandestinamente registrados hace quince días.

En esa oportunidad se detuvo a

cuatro de esas embarcaciones y poco después a una quinta.

Los pesqueros apresados, son el "Franz Hals", el "Prokopyevsk" y el "Aurelia", de bandera búlgara, y el "Ofelia", de bandera soviética.

Las tres últimas embarcaciones recibieron en sus cascos los disparos de los cañones de las naves argentinas, ante su negativa de parar las máquinas. El "Aurelia" quedó al garete.

La información de la marina sitúa la acción en el Golfo de San Jorge, a la altura de Comodoro Rivadavia, en el extremo sur argentino, a 1.464 kilómetros de Buenos Aires.

Los cuatro pesqueros serán conducidos a un Puerto Nacional, añade, la información.

En esa misma zona fue donde los destructores argentinos "Rosales", "Piedra Buena", "Segui" y "Py", detuvieron a los pesqueros soviéticos "Bussol", "Apatil", "Teodor Nette" y "Maggis", el 21 del corriente, obligándolos a amarrar en Puerto Madryn, también en el extremo sur donde se encuentran actualmente.

El "Rosales" apresó después al "Nerey", que está ahora en Puerto Madryn a disposición de las autoridades de la Prefectura Naval Argentina —Policía Naval

y Fluvial Fronteriza.

En algunos de esos casos, los buques argentinos también debieron efectuar disparos para obligar a detenerse a los barcos incursores, pero éstos pararon sus máquinas antes de ser alcanzados por los cañonazos.

Con la localización y posterior captura de los cuatro nuevos buques pesqueros de bandera extranjera, suman nueve los navíos apresados en aguas jurisdiccionales argentinas desde el 21 de septiembre.

Desde la fijación en 1972 de las 200 millas como mar territorial argentino, ascienden a 25 los pesqueros extranjeros detenidos.



Disturbios Izquierdistas

Roma, octubre 2. Varios automóviles que se encontraban aparcados en la zona céntrica de Roma, fueron incendiados ayer por extremistas de izquierda al chocar con la policía. Efectuaban una marcha de protesta por la muerte de un joven izquierdista, abatido a tiros por un francotirador fascista. En los últimos días se ha registrado un serio deterioro en las filas del Partido Comunista Italiano. (Radiofoto de AP).